

令和 6(2024) 年度 第 5 回 大和田小学校 学校運営協議会 議事抄録	
開催日時	令和 6 年 12 月 18 日(水)16 時～17 時 45 分
開催場所	図書室
主要議題	学校の状況等
次回日程	第 6 回学校運営協議会: 2025 年 1 月 15 日(水) 図書室 * 後日追記: 学校側の事情で、1 月 17 日(金)に変更

1. 前回議事録確認

前回議事録の確認を行った。

2. 学校の状況 / 2 学期の振り返り

- ・ 本校が東京都健康作りの代表校となった、1 月に東京都教育委員会から表彰を受ける予定(速報)。
- ・ 「税の絵葉書大賞」に参加、児童の一人が税務署長賞を受賞(表彰された児童が一日税務署長を務めた)。
- ・ 学校評価について、評価自体は悪くないが、保護者の回答が約 130 で、回答率 30%程度となり下がって来ている(前年は 40%以上)。他校でも同様の傾向があり、Web 回答化の影響も踏まえて対応を検討中。
- ・ 学習発表会: 昨年度は音楽舞台発表だったが、今回は美術展示(作品展) + 音楽の構成で実施。2 年周期の「学習発表会」としての、2 年目であったが、基本的に好評だったので今後に繋げ継続したい。評価は高かったが学芸会希望の声も根強くあった。一中生徒作品のコラボレーションも好評であった(今後逆コラボも予定)。
- ・ 農園関連授業が充実: 全体に豊作だったが、特に大根は 600 本以上の大豊作(児童 1 本ずつ持ち帰り)。
- ・ 本校卒業生に関する情報として、進学先の中学での不登校の報告があった。当該生徒の本校在学時の状況と学校の対応状況が共有された。当該時点では保護者との相談を実施したが、今回の報告を受け、本件フォローを継続するとともに、改めて今後の教育活動の改善にも活かすこととした。

3. その他情報交換(委員の発言)

- ・ PTA 活動については、前回、来年度役員の集まりが悪いと報告したが、その後の再募集で 3 人増えて目処が立った。活動のスリム化によって保護者と学校との交わる機会が減っていないかが気になっている。
- ・ 1 年/2 年の英語授業のゲストティーチャーに今年としては初めて入ったが、子供たちの反応が良くて面白かった。近頃の児童は英語に慣れているので、会話から入って、楽しむことに絞っている。
- ・ はちビバ(旧児童館)の開館は、年内 12/28(土)まで、新年は 1/4(土)、1/6(月)より。ボール遊び「タスケ」が流行っており、この時期は例年 5・6 年の対立があるのが常だが、今年は 6 年女子の強気が目立っている
- ・ 八王子市内の西方地区には、小学生を含む未成年に酒や薬物を提供する店があり、大麻売買や闇バイトへの誘いもあると聞いている。(陣馬街道沿いのピリヤード店との情報あり、警察のマークは入っているはず。)
- ・ 4 年生女兒の親として、生理の低年齢化に驚きつつ、性教育が追いついていないのでは?と思った。
- ・ 卒業後(中学以後)に不登校の生徒については、大和田小時代の友人の集まりには参加しに来る子もいる。
- ・ 大和田っ子ガーデンは 夏場は猛暑だったため熱中症対策で作業を中止し、最近花を植えた。今後については、地域ボランティアとして学区域外 4 名を確保した状況。来年春(卒業式・入学式頃)に学区内に向けて「一緒にどうぞ」と声掛けするような募集を出したいと考えている。
- ・ バリアフリー運動会とふれあいコンサートがいずれも無事に実施出来て、大和田小からも地域からも多数の参加があつて良かった。コンサートは特に盛況であった。
- ・ 学習発表会は大変良かった。特に音楽の絡め方の工夫が素晴らしく感心した。賞賛に値する。

以上